



きらめき通信

～ すべての人が笑顔で過ごせる介護施設を目指して ～

スローライフを笑顔のある暮らしへ

SMILE MAKES
YOU HAPPY



冬から春へ。自然の風景が刻一刻と変化していく季節となりました。皆様いかがお過ごしでしょうか。

さて、3月はお雛祭りに因んだ、昼食や飾られたお雛様と写真を撮ったりと、たくさん皆様の笑顔に出会えました。段々と感染の流行が落ち着いてきている状況になってきましたので、八潮いこいの里でも面会制限を緩和する方向で検討しております。今しばらく、お待ちください。

また、私たち職員一同は皆様が安心して過ごして頂ける施設を目指しています。皆様からの貴重なご意見ご要望をお待ちしております。

てんびん座

ひな祭り

てんびん座でお雛様と一緒に写真を撮りました
皆様素敵な笑顔です！！



うお座 みずがめ座



職員がちらし寿司を作りました
普段と違う昼食に、皆様大変喜ばれておりました！！



3月の行事食
はらこ飯

今月の行事食は、はらこ飯でした
イクラの多さに皆様びっくり
されておりました！！



はらこ飯



皆様のご様子は、ホームページから
SNSでご覧になれますので、是非
ご利用ください。

公式サイト
<https://www.kiramekikai.jp>

